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АННОТАЦИЯ:

 

Цель исследования - изучить возможности показателей динамометрии
для оценки мышечной силы, силовой выносливости и физической
активности у детей подготовительных групп дошкольных
образовательных учреждений г. Кемерово. Материалы и методы.
Обследованы 392 ребенка, обучающихся на базах дошкольных
образовательных учреждений (ДОУ) г. Кемерово, из них: мальчиков 6 лет
- 118 (средний возраст - 6 лет 6 мес. ± 2,93 мес.), 7 лет - 86 (средний
возраст - 7 лет 2 мес. ± 2,01 мес.), девочек 6 лет - 112 (средний возраст - 6
лет 6 мес. ± 2,67 мес.), 7 лет - 76 (средний возраст - 7 лет 2 мес. ± 1,98
мес.). Всем детям проведено измерение физиометрических показателей
мышечной силы, силовой выносливости с помощью методики кистевой
динамометрии. Результаты и их обсуждение. Основой здоровья детей
разного возраста является рациональный режим дня и его составляющие,
в связи с чем была проведена оценка физической активности детей в
течение дня на момент обучения в подготовительных группах ДОУ с
помощью двукратной динамометрии: в утреннее (8 часов) и вечернее (18
часов) время суток...
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Исследование не имело спонсорской поддержки. Авторы декларируют
отсутствие явных и потенциальных конфликтов интересов, связанных с
публикацией настоящей статьи.

ОПИСАНИЕ НА АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ:

 

DYNAMOMETRY INDICATORS OF CHILDREN IN PREPARATORY
GROUPS OF PRESCHOOL EDUCATIONAL INSTITUTIONS IN

KEMEROVO

SELIVERSTOV ILYA ALEKSANDROVICH 1,
PEREVOSHCHIKOVA NINA KONSTANTINOVNA 1,

DRAKINA SVETLANA ALBERTOVNA 1,
ANISIMOVA ANNA VLADIMIROVNA 2,
KABANOVA KRISTINA VITALIEVNA 1,
CHERNYKH NATALYA STEPANOVNA 1

1 Kemerovo State Medical University, Kemerovo, Russia
2 Kemerovo City Children's Clinical Hospital N 1, Kemerovo, Russia

 

The aim of the investigation is to study the possibilities of dynamometry
indicators for the assessment of muscle strength, power endurance and
physical activity of children in preparatory groups of preschool educational
institutions in Kemerovo. Materials and methods. We investigated 392
children studying on the bases of Kemerovo preschool educational
institutions, from them: boys 6 years - 118 (mean age - 6 years 6 months ±
2,93 months), 7 years - 86 (mean age - 7 years 2 months ± 2,01 months), girls
6 years - 112 (mean age - 6 years 6 months ± 2,67 months), 7 years - 76 (mean
age - 7 years 2 months ± 1,98 months). All children were measured for
physiometric indices of muscular strength, power endurance using the
technique of wrist dynamometry. Results and their discussion. The basis for
the health of children of different ages is a rational daily routine and its
components, in this connection we assessed the physical activity of children
during the day at the time of study in preschool preparatory groups by means
of double dynamometry: in the morning (8 h a...

▼ Показать полностью

 Keywords: HEALTH, CHILDREN, PRESCHOOLERS, PHYSICAL
DEVELOPMENT, PHYSIOMETRIC METHODS, DYNAMOMETRY
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